

Meine Gedanken zur Sternsingeraktion

Als Sternsinger gehen können Erwachsene, Jugendliche und vor allem Kinder, ab ca. 5 Jahren.

Ich bin selbst mit meinen Kindern im Jänner gegangen, da war Victoria noch nicht ganz 4 Jahre alt, Maria war 5. Da sie ja doch eher jung waren, habe ich unser Gebiet auf 2 Tage aufgeteilt – am Sa sind wir 3, am So 2 Stunden gegangen. Es hat ihnen sehr viel Spaß gemacht, sie haben viele Süßigkeiten bekommen und sie wollen unbedingt wieder gehen.

Ich starte hiermit einen Aufruf an die ganze Pfarrgemeinde, wir müssen alle mithelfen, damit die DKA ein Erfolg werden kann. Meiner Meinung nach ist es nicht allein meine Aufgabe, noch die der Jungschargruppe, aber auch nicht die der Pfadfinder, die sicher die meisten Kinder bei uns in Hörsching betreut – NEIN – hier ist die ganze Pfarrgemeinde gefragt!

Gerade bei den kleinen Kindern muss die Begeisterung von den Eltern, Großeltern bzw von Personen, die den Kindern nahestehen, kommen.

Hörsching ist in ca 20 Gebiete aufgeteilt, pro Gruppe sind es 3-4 Kinder, d.h. wir brauchen mind 60 Kinder, 20 Begleitpersonen und 20 Essensstellen. Aktuell habe ich 2 Gruppen, wenn ich meine eigenen Kinder mitzähle.

Ganz direkt gesagt: Schickt ihr mir keine Kinder, kann ich keine Sternsinger zu euch schicken!

Bei den Proben übe ich mit den Kindern die 2 Lieder, einen kurzen Text und den ganzen Ablauf. Es gibt 3 Probentermine: So 23. + 30.12. 11-12Uhr und am Mi 2.1. von 17:30 – 18:30 immer im Pfarrsaal.

Aktionstage sind Sa 5. und So 6. Jänner. Man kann sich den Tag aussuchen, an dem man gehen will, natürlich sind auch beide möglich.

Die Gebiete können sich nach Möglichkeit ausgesucht werden, bei Kollisionen zählt dann die Reihenfolge bei der Anmeldung.

Ich freue mich auch über die Mitarbeit der Jugendlichen und Erwachsenen; wenn ihr euch bitte bei mir meldet, wenn ihr als Begleitperson mitgehen könnt, mir beim Schminken oder Einkleiden der Kinder helfen wollt, oder den HDK ein Mittagessen bereiten wollt und ihr sie für eine Stunde bei euch aufnehmt.

Denn so wäre es eine tolle Gemeinschaftsaktion, ein funktionierendes Miteinander. Für mich wären es unzählige Anrufe bis ich alle beisammen hätte. Für euch ist es ein einziger Anruf bei mir, eine sms oder Email an mich. So hätte ich wesentlich ruhigere Feiertage mit meiner Familie vor mir, ohne mir Sorgen machen zu müssen, dass die Sternsingeraktion womöglich ein Desaster wird.

Meine Kontaktdaten findet ihr im Internet auf der Pfarrhomepage, bzw auf den Aushängen zur Sternsingeraktion, auch hintern in der Kirche; oder natürlich bei mir persönlich!

Ich freue mich über jeden von euch!!

Elsa Windner, Sternsingerkoordinatorin